

# ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO

WT/MIN(03)/ST/132  
13 de septiembre de 2003

(03-4911)

CONFERENCIA MINISTERIAL  
Quinto período de sesiones  
Cancún, 10 - 14 de septiembre de 2003

Original: francés

## REPÚBLICA CENTROAFRICANA

Declaración de la Excm. Sra. Yacinthe Wodobode  
Ministra de Comercio, Industria y Promoción  
del Sector Privado

La delegación de la República Centroafricana saluda cordialmente y hace llegar sus felicitaciones a las autoridades mexicanas y a la Secretaría de la OMC por el éxito de esta Quinta Conferencia Ministerial en la cual se ha registrado la adhesión de Camboya y Nepal.

Queremos también dirigir nuestra condolencia al pueblo de Suecia por la trágica desaparición de la Sra. Ministra de Relaciones Exteriores.

En esta ocasión quisiera dirigirme a todas mis colegas ministras que se encuentran en esta sala para que continuemos nuestra lucha a fin de ocupar más puestos de responsabilidad y contribuir mejor a eliminar todas las formas de violencia contra la mujer.

En la fase actual de nuestros trabajos quisiera expresar las preocupaciones de mi delegación ante los siguientes temas de negociación:

### *Iniciativa sectorial en favor del algodón*

La delegación centroafricana se une a las demás delegaciones que apoyan la iniciativa sectorial en favor del algodón.

La República Centroafricana, país productor de algodón, a pesar de que dispone de un gran potencial después de llevar a cabo varias reformas en ese sector, se enfrenta hoy a enormes dificultades en el cultivo del algodón, en el cual trabaja gran parte de la población rural, que representa más del 60 por ciento de habitantes de mi país.

Con esta óptica mi país participó en la reunión de Ministros de Comercio de los países productores de algodón de África Occidental y Central que celebró en Ouagadougú, Burkina Faso, en junio de 2003.

Conviene señalar la importancia que el Gobierno centroafricano asigna a esa actividad, sobre todo porque la cultura del algodón es un factor importante para la seguridad alimentaria de mi país, puesto que el cultivo de alimentos y el cultivo de algodón son complementarios.

Sin embargo, a fin de llegar a soluciones equitativas, también es importante disociar la problemática del algodón presentada en la iniciativa sectorial en favor del algodón, que apoyamos, y la sugerencia de vincular el algodón y las fibras sintéticas, como lo han propuesto los grandes productores industriales de algodón.

